

EL BANCO DE SANGRE PASA AL COLEGIO MEDICO NACIONAL

Figuras connotadas de la política y del Colegio Médico donan sangre, se publican sus fotos y se comienza una propaganda activa,⁽⁹¹⁻⁹²⁾ en prensa profesional y reportajes en la prensa política o plana, como algunos la llaman.

Algo festinado ocurrió a este respecto, pues en la sesión del día 25 de septiembre de 1945,, del Comité Ejecutivo del Colegio Médico Nacional, se había tomado el acuerdo N° 63, por el que se encarga de la contabilidad del Banco a un Contador Público, que se paguen los adeudos de la propaganda si fueron acordados por el Comité Ejecutivo, que se suprima toda propaganda hasta recibir los ya mencionados \$40,000.00 del sorteo y que se organice el *Banco de Sangre como una dependencia del Colegio Médico Nacional*.

Se hace un reglamento, que se aprueba, (Acuerdo 94, 9-X-1945) y se publica (Acuerdo N° 133, 11-XII-1945), y se nombra a siete personajes multimillonarios, miembros de la Junta de Patronos del Banco, (Acuerdo N° 165, 27-XII-1945),⁽⁹³⁾.

PRIMER ANIVERSARIO DEL BANCO

Al año de estar funcionando, se publica un resumen de la historia del Banco de Sangre Cubano de la cual tomamos los datos siguientes, aunque algunos ya fueron consignados por nosotros. Que la idea del Banco de Sangre Cubano nació en 1941 cuando la declaración de guerra a Alemania, Italia y Japón para ofrecer plasma a los Aliados. Colaboraron las Comunidades que ya dijimos, la Comunidad de Sociedades Hebreas y el Frente Nacional Antifascista. Fracaso de las primeras gestiones en Estados Unidos de Norteamérica, en 1942; alguna esperanza, en 1943 y en 1944 se inicia la instalación con \$25,000.00 que el Fondo Cubano Americano obtuvo de dos potentados azucareros cubanos y ningún aporte de los azucareros norteamericanos radicados en Cuba. En julio de 1944, dejan el Hotel Nacional y se comienza a instalar el Banco en la calle 17 N° 152, esquina a L, en el Vedado y el 21 de mayo de 1945 se